
Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen  

Im Heidelberger Gemeinderat 

Heidelberg, 01.10.2009 

 

 

 

 

Antrag zum TOP 1 nö Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 
01.10.2009:  

Wohnungsentwicklungsprogramm- Fortschreibung des Gesamtprogramms 

 

Die Stadtverwaltung wird gebeten, zu berichten wie viel preiswerter Wohnraum durch 
die Anwendung des Baulandmanagement Beschlusses errichtet worden ist und wo er 
entstanden ist. 

 

Begründung:  

dem Gemeinderat liegen bisher keine genauen Zahlen über die Auswirkungen dieses 
Beschlusses vor. 
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